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ALUGA-SE PARA EVENTOS
temporadas e finais de semana. reserve agora: 

Piscina, campo de futebol, churrasqueira e toda estrutura que você merece.

99974-4522 / 98725-9606 / 98109-5310

PREFEITURA MUNICIPAL DE COELHO NETO/MA
AVISO DE LICITAÇÃO

A Prefeitura M. de Coelho Neto- MA, torna pública, para conhe-
cimento dos interessados que fará realizar, licitação na modali-
dade TOMADA DE PREÇOS Nº 010/2021, do tipo menor preço, 
Empreitada Por Preço Global, para a Contratação de empresa 
de engenharia civil para implantação de melhorias sanitárias do-
miciliares no município, no dia 23/12/2021, às 08h00min, sen-
do presidido pelo Presidente da CPL desta Prefeitura, na sala 
da CPL, situada na Praça Getúlio Vargas, SN, Centro. Valor 
estimado da licitação: R$ 499.655,72. O edital e seus anexos 
encontram-se disponíveis no Portal da Transparência no ende-
reço: http://www.transparencia.coelhoneto.ma.gov.br/acessoIn-
formacao/licitacao/tce, e no site SACOP no endereço: https://
www6.tce.ma.gov.br/sacop/muralsite/mural.zul.Esclarecimentos 
adicionais através do e-mail: cpl.coelhoneto.ma@gmail.com. 
Coelho Neto – MA, 01 de Dezembro de 2021. Josely Maria Silva 
Almeida - Secretária Municipal de Saúde.

MRV ENGENHARIA E PARTICIPAÇÕES S.A
CNPJ 08.343.492/0001-20

Torna público que requereu junto a Secretaria Municipal de Meio Ambiente – SEM-
MAM, o pedido de Licença Prévia para o empreendimento habitacional multifamiliar 
Mahiba – Torre dos Portugueses, localizado na Rua Mahiba Ázar, Qd. D, lotes 01, 02, 
03, 04, 05, 06, 07, 12, 13, 14, 15, 16, 17, 18, 19 e 20, Loteamento Jardim América, 
Bairro: Olho d’água, CEP: 65065250, São Luís-MA.Protocolo SEMMAM Nº71589/21.

 
 
 
 
 

 

 
 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLÉIA GERAL 

ORDINÁRIA DO SINDICATO DAS EMPRESAS LOCADORAS DE 

VEÍCULOS AUTOMOTORES DO ESTADO DO MARANHÃO 

 
O Presidente do Sindicato das Empresas Locadoras de Veículos 
Automotores do Estado do Maranhão – SINDLOC/MA, CNPJ n° 
27.741.936/0001-20, no uso de suas atribuições estatutárias, convoca os 
senhores associados para participarem de Assembleia Geral, que realizar-
se-á no dia 15 de dezembro de 2021, na Locadora São Luís, sede da 
entidade, no endereço: Av. Borborema, N° 03, Qd. 21, Calhau – São Luís – 
MA, CEP: 65.071-360, às 16h30min em primeira convocação e às 17h em 
segunda convocação, para deliberarem sobre a seguinte ordem do dia:  

a)     Análise e aprovação de contas da Diretoria; 

b)     Proposta Orçamentária/2022; 

c)    Assuntos gerais de interesse da categoria. 

 

São Luís, 02 de dezembro de 2021 
 
 
 
 

KLEITON SOEIRO AGUIAR - PRESIDENTE 

American Tower do Brasil- Cessao de Infraestruturas LTDA, 
CNPJ04.052.108/001-89, torna público que requereu à Secre-
taria Municipal de Meio Ambiente - SEMMAM, para fins daIsen-
ção de Licenciamento Ambiental para a Estação Rádio Base-
-ERB(SLS006SS) localizada na  Rua São Raimundo I, N°0, 
Bairro Recanto Fialho, São Luís/MA. Preparado para a missão

Desde que resolvi me dedicar 
a servir ao público – e aí 
já se vão mais de trinta 
anos -, aprendi que deveria 
guiar minhas atitudes pelos 
cinco princípios básicos 
da administração pública, 
descritos no artigo 37 da 
nossa Constituição Federal: 
Legalidade, Impessoalidade, 
Moralidade, Publicidade e 
Eficiência. Assim tem sido. 
Tanto que, como resultado 
desse meu direcionamento, não 
respondo a nenhum processo, 
seja em que área for. A eles, 
somam-se características que 
trago de minha formação 
familiar: respeito, honestidade 
e lealdade ao que acredito. 
E não entendo essas como 
qualidades excepcionais. Para 
mim, quando se tem a cidadã 
e o cidadão como patroas 
e patrões, ser guiado pelos 
elementos que descrevi é uma 
obrigação.
Exerci alguns cargos 
importantes até que encarei 
as urnas e fui eleito deputado 
federal. Foram dois mandatos 
de muita dedicação ao 
Maranhão, observada 
pelo então pré-candidato a 
governador, Flávio Dino, que 

me convidou para compor a 
chapa majoritária ao seu lado. 
Deixei meu projeto de uma 
reeleição de deputado federal 
e aceitei o desafio de trabalhar 
como vice-governador ao 
lado de um homem cheio de 
ideias e de muita vontade 
de transformar o Maranhão. 
Eleitos por duas vezes, 
arregaçamos as mangas e 
construímos muito em muitos 
setores. Evidentemente – e 
não queremos tampar o sol 
com a peneira – que ainda 
falta muito a fazer em um 
estado tão grande e tão carente, 
apesar de sua riqueza natural 
e humana. Mas estamos 
regando a transformação que 
não acontece de uma hora 
para a outra em nenhuma 
etapa de nossas vidas. Tudo 
deve ser construído passo a 
passo. O nosso grande mérito, 
desde 2015, talvez seja, 
exatamente, ter tido a coragem 
de plantar essa semente do 
planejamento, adubada pela 
atitude, pelo acreditar. E o 
maranhense já começa a colher 
as oportunidades (frutos) que 
germinam, representados 
pelos mais de 60 Restaurantes 
Populares; pelas mais de 

1.300 Escolas Dignas; pelos 
25 IEMAs em tempo integral; 
pelos hospitais espalhados 
por todo o estado; pelo apoio 
ao pequeno produtor; por 
iniciativas como a Casa Ninar e 
a Clínica Sorrir; pelos milhares 
de quilômetros de asfalto que 
levamos aos municípios. 
Da minha forma, de maneira 
discreta, trabalhando 
arduamente nos bastidores, 
tenho participado de todas 
as etapas desse Governo, 
considerado um dos melhores 
do país. Acompanho desde a 
elaboração dos projetos até sua 
execução nas diversas áreas. 
Sempre dei minha contribuição 
entendendo, perfeitamente, o 
limite que me caberia. Esse, 
certamente, é o motivo pelo 
qual muitos maranhenses 
não me conhecem. Meu 
projeto sempre foi de governo 
e, junto com o Flávio, de 
desenvolvimento e de justiça 
social - e não de poder.
Agora, em um novo momento, 
coloco meu nome à disposição 
dos maranhenses para que 
possamos continuar a conduzir 
o Maranhão no rumo que 
temos seguido, com a visão 
do desenvolvimento com 

resgate à dignidade e atenção 
às pessoas. Na última segunda, 
29, durante uma reunião com 
todos os líderes partidários 
aliados do Governo, recebi 
do governador Flávio Dino o 
apoio para seguir em frente. 
Uma indicação que chega 
como um reconhecimento à 
minha dedicação e lealdade, 
nestes quase oito anos de 
convivência. Estou preparado 
para a missão, que assumo 
com a responsabilidade de 
quem sabe que o Maranhão 
precisa continuar avançando. 
Até janeiro, como indicado na 
reunião, trabalharei muito pela 
construção de uma unidade 
que garanta o fortalecimento 
de um grupo que nos ajudou 
a dar novos rumos ao estado. 
Flávio, como pré-candidato ao 
Senado, estará junto comigo, 
andando pelo Maranhão, 
conversando com as pessoas, 
levando a certeza de que, 
hoje, não há mais espaço 
para retrocessos. Juntos, 
reforçaremos a mensagem da 
continuidade da construção de 
um Maranhão cada vez mais 
justo socialmente e com mais 
oportunidade para todos. Um 
Maranhão de todos nós.

Agentes Comunitários de Saúde cobram 
da Câmara votação da PEC que fixa 
regras de remuneração da categoria 
GIL MARANHÃO 

Agentes Comunitários de Saúde (ACS) 
e de Agentes de Combate às Endemias 
(ACE) de vários estados do País lotaram 
o Plenário da Câmara dos Deputados, em 
Comissão Geral, para cobrar à Presidência 
da Casa que coloque em votação a 
Proposta de Emenda à Constituição 
(PEC) 22 de 2011, que fixa regras para a 
remuneração das duas categorias. 
A proposta foi debatida e aprovada 
por Comissão Especial em 2017 
e até hoje aguarda apreciação do 
Plenário. Representantes de entidades 
representativas, como a Confederação 
Nacional dos Agentes Comunitários de 
Saúde (Conacs), pediram também o apoio 
dos deputados para a aprovação da matéria. 
Os agentes de saúde ainda pediram a 
derrubada do veto presidencial 44.08, 
ao projeto que refere-se a garantia de 
reajuste do piso salarial do ACS e ACE 
na Lei de Diretrizes Orçamentária (LDO) 
de 2022. O governo alega que não há 
recursos para reajustar os salários das duas 
categorias. Os parlamentares discordaram, 
e apontaram na Comissão Geral sugestões 
para atender as reivindicações dos agentes. 
“O Supremo Tribunal Federal decidiu, e 
não vai mudar, que esses 30 bilhões de 
reais que eram utilizados em emenda de 
relator agora têm que ser melhor utilizados. 
E por que não utilizar 2 bilhões, que é o 
que vai impactar nas contas do Governo 
Federal? 2 bilhões de reais para dar o 
reajuste e garantir dois salários mínimos 
a partir do ano que vem para os agentes 
de saúde, os agentes de combate as 
endemias?”, questionou o presidente da 

Frente Parlamentar de Defesa dos Agentes 
Comunitários de Saúde, deputado federal 
Hildo Rocha (MDB-MA). 
Autor da PEC 22/2011, o deputado federal 
Valtenir Pereira (MDB-MT) também 
defendeu que a proposta seja colocada na 
pauta de votação da Câmara. Ele ressaltou 
que o seu texto “acrescenta parágrafos ao 
art. 198 da Constituição Federal, dispondo 
sobre a responsabilidade financeira da 
União, co-responsável pelo SUS, na 
política remuneratória e na valorização dos 
profissionais que exercem atividades de 
agente comunitário de saúde e de agente de 
combate às endemias.” 
Após a Comissão Geral, integrantes da 

Frente Parlamentar de Defesa dos ACS e 
ACE estiveram com o vice-presidente da 
Câmara, Marcelo Ramos (PL-AM), que 
garantiu levar a reivindicação à reunião 
de líderes partidários. Agentes de Saúde e 
parlamentares também visitaram gabinetes 
de líderes de bancadas para pedir apoio. 
“Sucesso total. Tivemos a felicidade de 
contar com a presença de considerável 
quantidade de parlamentares que defendem 
uma melhor condição de trabalho para os 
agentes de saúde. O evento foi proveitoso”, 
comemorou Hildo Rocha, que foi coautor 
(ao lado do deputado Zé Neto-PT/BA) do 
requerimento que propôs a realização da 
Comissão Geral.

Em Comissão Geral no Plenário da Câmara dos Deputados, Agentes Comunitários de Saúde e 
de Combate à Endemias pediram apoio para votação de proposta que trata de reajuste de seus 
salários. Ao vice-presidente da Casa, Marcelo Ramos, pediram para colocar a PEC 22/2011 na 
pauta de votação ainda este ano 

DIVULGAÇÃO

Carlos Brandão
Vice-governador do Maranhão 


